

ASSOCIATION MARSEILLAISE D'ASTRONOMIE RAPPORT MORAL DU PRESIDENT

Bonsoir à toutes et à tous, je vous remercie de votre présence à notre assemblée générale statutaire annuelle.

Tout d'abord au seuil de cette nouvelle année, je vous présente en mon nom personnel et en celui de notre Conseil d'Administration, nos meilleurs vœux de bonheur et santé pour vous et vos proches, avec de belles découvertes et observations.

Je salue tous les nouveaux membres, actifs et stagiaires qui nous ont rejoint, apportant de nouvelles compétences, de nouvelles idées ... et leur bonne humeur ! Notre effectif passe ainsi de 11 à 18 membres actifs soit une progression de plus de 80%, grâce à notre présence à Vivacité ou via nos médias (site internet ou page FaceBook).

2024 a été une année riche en événements pour l'AMAS, comme en témoigne le rapport d'activité qui vous sera présenté par notre Secrétaire dans quelques instants.

Le partage a toujours été la vocation première de notre association, de la connaissance par des exposés proposés par certains d'entre nous, de la découverte du ciel lors des séances d'observations planifiées ou pas et des travaux photographiques. Ce partage se prolonge lors des discussions informelles que nous pouvons avoir lors de nos rencontres ou via le web.

Cependant, nous trouverons dans notre association ce que chacune ou chacun voudra bien y apporter. En particulier nous manquons de contributeurs pour des exposés, aussi pour développer nos connaissances sur les techniques d'astrophotographie (prise de vue et traitement des images).

Nous essaierons de maintenir des séances d'observation lorsque les conditions le permettent et je remercie ceux qui participent aux animations.

Merci de tenir informés les autres membres de vos éventuelles sorties hors du cadre institutionnel.

L'AMAS est aussi un lieu de convivialité avec ses soirées « bla-bla » et la reprise du traditionnel pic-nic où nous nous sommes retrouvés cette année avec nos familles.

Nous nous efforcerons, comme par le passé, de participer aux manifestations organisées par des associations ou organismes amis.

Par exemple, au cours de cette année, le Festival d'Astronomie de Provence organisé par le LAM, Les Nuits des Etoiles aux Orres, le Quiz de l'ECM.

Merci à ceux qui y ont participé.

Pour terminer, je remercie les institutions qui nous soutiennent, le CD13, la Mairie du 11-12, la Mairie des Orres, et le CMA du Petit Bosquet avec son personnel qui nous accueille.

Bernard POTET, président de l'AMAS

